

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari pembahasan yang sudah terurai dalam skripsi ini, maka penulis dapat mengambil kesimpulan bahwa:

1. Bentuk Perayaan Maulid Nabi di Kampung Patrol sendiri dilaksanakan dengan cara Pergelaran Perayaan Maulid yang mana didalamnya tidak hanya dilaksanakan dengan mengadakan Tabligh Akbar saja. Akan tetapi ada rangkaian-rangkain yang dilakukan seperti lomba-lomba keagamaan anak-anak, khotmil Qur'an, marhabanan, do'a bersama, dan istighosah.
2. Manfaat yang dapat diambil dari pelaksanaan Maulid ini adalah dapat meneguhkan solidaritas sosial yang tidak bertentangan dengan ajaran Islam. Solidaritas disini dalam makna Ukhuwwah serta Kejamaah dalam meneladani Rasulullah SAW, dan berusaha bersama-sama melaksanakan ajaran Islam terutama dalam konteks sosial kemasyarakatan. Dengan adanya perayaan Maulid Nabi Muhammad SAW ini ada banyak Makna yang didapat oleh Warga Masyarakat Kampung Patrol diantaranya sebagai syiar agama, sebagai tempat bersilaturahmi antar warga Masyarakat, sebagai rasa cinta umat muslim terhadap Baginda Nabi, dan juga sebagai pelajaran untuk mencari keberkahan dan juga mencontoh suri tauladan yang diajarkan oleh Nabi Muhammad SAW. yang mana semua itu bisa di aplikasikan oleh masyarakat dalam menjalankan kehidupan sehari-hari. Dan juga, dengan adanya perlombaan keagamaan bagi anak-anak, diharapkan bisa menjadi motivasi bagi anak-anak untuk terus mencintai Nabi Muhammad SAW dengan mencontoh suri tauladan

yang diajarkan oleh Nabi Muhammad SAW dalam menjalankan kehidupan sehari-hari.

B. Saran

Saran yang dapat penulis rekomendasikan dalam penelitian ini adalah ditujukan kepada:

1. Bagi panitia Perayaan Maulid, dengan diadakannya Perayaan Maulid Nabi ini agar dapat meminimalisir kekurangan dalam kegiatan, seperti kemacetan dan lingkungan yang kotor setelah kegiatan tersebut berlangsung.
2. Bagi para pemuda dan pemudi yang ada di lingkungan Kampung Patrol untuk dapat melestarikan Pergelaran Perayaan Maulid ini menjadi lebih berkembang lagi serta dapat menghasilkan generasi-generasi penerus bangsa dan agama.
3. Bagi Masyarakat Kampung Patrol, jadikan kegiatan Pergelaran Perayaan Maulid ini sebagai bentuk rasa syukur kepada Allah dan Rasulullah SAW, serta sebagai asas kebersamaan, toleransi, serta memiliki jiwa sosial terhadap sesama.

